CATON

## 2 | SUMARIO

EDITORIAL

## LA POLÍTICA NO **PUEDE SER UN NEGOCIO**

Los números cada vez son más grandes en lo que al partido político Ciudadanos se refiere. Primero tuvieron el regalo del Partido Popular con Ignacio Diego al frente de tener un sitio en la Mesa del Parlamento. Ese 'sitio' se adornó diciendo aquello de la llegada de los nuevos partidos políticos y de la regeneración democrática. Podemos, PRC, PSOE, PP y Ciudadanos, todos en la Mesa del Parlamento. Bien, pero es mejor ir por partes. Podemos, PRC y PSOE hacen pacto de investidura; el PP debe tener representación en esa Mesa, pero, ¿quién le da la representación en esa Mesa a . Ciudadanos? ¿Quién se la otorga a Juan Ramón Carrancio Dulanto? Estar en esa Mesa supone un añadido económico de más de 200.000 euros en 4 años. ¿Qué hubo a cambio de ceder ese puesto el PP a favor de Carrancio? Bueno, seguimos. Más tarde, entra en dos sociedades públicas del Ayuntamiento de Santander, el padre de Juan Ramón Carrancio Dulanto, es decir. Ramón Carrancio Gil, ex concejal de Entrambasaguas por la Agrupación Vecinal de Cantabria y hombre que estuvo en el Ayuntamiento santanderino en los años 80. Esa es una dudosa, cuando menos, regeneración.

Para seguir con el asunto económico, la nueva decisión del alcalde de Santander de otorgar grupo propio a Ciudadanos supone para este partido unos ingresos extra aproximados de casi 80.000 en los cuatro años de legislatura. Cabe preguntarse cuánto tiempo va a tardar Ciudadanos como partido político, en poner freno al 'mandato' político y económico que parece haber impuesto la familia Carrancio en este partido. Sí, hay una familia que parece dominar este partido y es bueno decirlo porque se gana salud y credibilidad.

El pasado sábado, 12 de marzo, se realizó un homenaje a Luis Vicente de Velasco e Isla, marino e insigne comandante de la Armada Real Española, que pagó con su vida la defensa de la entonces provincia española de La Habana. El acto tuvo lugar en Meruelo, donde el rev Carlos III ordenó erigir una estatua en su honor.





Este viernes, 18 de marzo, en el Circuito del Jarama de Madrid, tendrá lugar la salida oficial de la segunda edición del Clio Raid Marrakech by Bathco, el viaje solidario y de aventura organizado por el pilóto cántabro Chus Puras. Esta aventura es asequible a todos los públicos.

PÁGINA 17

El domingo 27 de marzo, a las 19:00 horas, el Palacio de Festivales acogerá un concierto de la Joven Orquesta de Cantabria y la Camerata Coral de la UC, con la dirección de Martín Etxebarría. El concierto, que constará de dos partes, se compondrá de obras de Wolfgang Amadeus Mozart.





942 25 82 07 - 627 44 28 80

B° La Sierra, 3 - 39600 REVILLA CAMARGO - jcrevilla@telefonica.net





a los anales de la Historia de Cantabria como el día en que un símbolo popular, del pueblo, fue reconocido oficialmente por la máxima institución de Cantabria. su Parlamento, como parte de los símbolos oficiales de la tierruca. En otras ocasiones ya hemos hablado en esta columna del lábaro a cuenta de las descalificaciones que se han venido vertiendo, con especial virulencia en los últimos tiempos, por su falta de historicidad. Como si las demás banderas (incluida la blanquirroja actual) no hubieran sido inventadas también. Quienes eso argumentan demuestran no haberse enterado de qué va la fiesta. Los símbolos solo tienen fuerza en tanto en cuanto las personas nos identifiquemos con ellos v sean capaces de inspirarnos un sentimiento de pertenencia común. Que se inventara hace 40 o 400 años es indiferente. El pueblo cántabro hace tiempo que se identifica plenamente con el lábaro. Camisetas, coches, carteles promocionales, marcas comerciales, el lábaro es omnipresente. El Parlamento, por una vez, no ha hecho más que reconocer de derecho lo que es una realidad de hecho. Sin embargo, una vez más, hemos tenido que presenciar el bochornoso espectáculo de un Partido Popular al que todo lo que huela a Cantabria le da urticaria, con el agravante de que esta vez se le ha unido a la fiesta su partido muleta en la comunidad, Ciudadanos (véase si no la cacicada perpetrada por De la Serna con su connivencia este martes). Sus intervenciones en el pleno serán estudiadas como ejemplo de miopía política negando una realidad manifiesta. La existencia de Cantabria es incuestionable y el sentimiento hacia el lábaro, un símbolo puramente cántabro, no es más que su demostración. Alegrémonos de que las instituciones por una vez nos havan escuchado. No solo de pan vive el hombre.

EDITA: GRUPO DE COMUNICACIÓN GENTE S.L.

**TEL.** 942 31 86 70

PUBLICIDAD: publicidad@genteensantander.com



**DIRECTOR:** JOSÉ LUIS LÓPEZ

**FOTOGRAFÍA:** TOMÁS BLANCO **MAQUETACIÓN:** OLGA LABRADO

REDACCIÓN:

C/ CUESTA Nº 4, 1° (PUERTA 6)